



**RESTAURANT
DEL
“CENTRO
VASCO”**

Suculenta Cocina Vasca
Especialidad en Banquetes

Madero, 6

Teléfonos: 12-06-13 y L.20-76

LA CONTINENTAL
COMPAÑIA GENERAL DE SEGUROS, S.A.

**INCENDIO,
AUTOMOVILES,
MARITIMO Y
TRANSPORTES,
DIVERSOS.**

EDIFICIO “LA LATINO AMERICANA”

AV. MADERO NUM. 1

Mex. L 87-63.

Eric. 12-40-23.

PAGINA 34

A BOTE -

Por EASO.

Hemos cumplido un año de labor pelotística. Uno tras otro, han ido cayendo los meses y nosotros dale que dale a este estilo de pelota, que todo es jugar.

Creamos haber realizado una buena labor. Así nos lo han asegurado muchos aficionados, a los que agradecemos el cariño con que nos han alentado a proseguir la publicación de nuestra revista.

A todos, muchas gracias.

los comentarios. Tememos causar molestias.

Y ya van siendo muchos los quebraderos de cabeza que tenemos de un tiempo a esta parte.

Por el momento, dejaremos que sean otros los que lidien estos toros.

Por el momento...

• • •

Vallejo llegó a La Habana con muchos brios y muchas ganas de demostrar que es un gran pelotari. Está barriendo con todos...

• • •

Olazabal, el ex pelotari que ha sido contratado como intendente del frontón de Tijuana, próximo a inaugurarse, partió para La Habana. El motivo, aunque él no nos lo haya dicho, seguramente es el de contratar pelotaris del Habana-Madrid.

El que está hecho un fenómeno en la capital de Cuba es Errueta. Ya, no saben qué combinaciones hacer con él.

¡Y pensar que aquí hubiera ocurrido lo mismo!

• • •

Están entrenándose a todo vapor, los pelotaris llegados de Manila. Los hemos visto ensayar. Unos mejor que otros, naturalmente, pero en general, nos han gustado.

Urrutia es el que parece encontrarse en mejores condiciones.

¡Cómo pega el angelito!

Pelotari bonito también, Elizondo, el paisano de Lángara, Gotorra. Lo malo es que empezo con tantos brios que acabó por lastimarse una pierna. Afortunadamente, nada serio. El güerito Elizondo causará sensación en la cancha del Frontón México.

Guridi está muy molesto del lugar que ocupa en la clasificación que acaba de hacer la Comisión de Jai Alai.

Ecenarro, no digamos. Según él, tendrán que ponerle frente a los de su actual categoría. Pero, como se da el caso de que casi todos los partidos en que intervienen son con y contra jugadores de la categoría superior, su disgusto lo consideramos justificado.

En fin, mejor nos reservamos

Con sesenta y cinco años de edad, José Apesteguy, más popularmente conocido en el mundo pelotístico por el sobrenombre de Chiquito de Cambó, acaba de jugar en París un partido de pelota contra “un joven as francés”.

Sus compatriotas siguen llamándolo pomposamente el campeón del mundo.

Este título lo ostenta desde hace treinta años. Naturalmente, es un campeón para andar por casa. Guillermo barrió con él en cuanto se propuso demostrar que si el Chiquito es campeón, él es supercampeón.

De todos modos, no deja de ser meritaria la enorme afición de este pelotari, que a los sesenta y cinco años, tiene todavía facultades para jugar contra los jóvenes que empiezan.

¡Qué naturalezas las de estos vascos!

• • •

Nos comunican, vía Bruselas, que se va a abrir un frontón en Casablanca.

Espléndido panorama el que se alza para los pelotaris. Llegará día que jugarán donde les plazca.

Estamos viendo a Euzkadi otra